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プログラム委員会担当　卓話プログラム委員会担当　卓話
令和6年12月4日（水）

(株 ) カネカ高砂工業所　工業所長
（高砂RC）
落合　計夫 様

プログラム委員会
大橋　卓司 委員長

例会記録　2024.12.4（水）　通算 2122 回
ソ ン グ

出 席 報 告

本日のゲスト

「君が代」「我等の生業」「四つのテスト」「歓迎歌」

  11 月　13 日　会員数 37 名　欠席者 　2 名　  出席率　93.54％ （修正による）
　（この内出席免除者　15 名） 

  12 月　4 日　会員数 37 名　欠席者 　５名　  実出席者数　26 名
　（この内出席免除者　15 名）   　 出席率　83.87％

㈱カネカ高砂工業所　工業所長　（高砂 RC）　落合　計夫様

創 業 記 念 森脇神経内科 1991 年 12 月 1 日 森脇　祥文会員 創業 33 年

誕 生 祝 結 婚 祝 京谷　愼平会員 花田　武志会員庄司　　武会員

幹事報告　第 16 回（通算 2112 回）

１．地区より
　・…日経新聞にポリオについての記事が掲載されました
２．加古川中央RCより
　・…例会変更のお知らせ
が届いております。
回覧致しますのでご確認お願いします。

幹事より
次週12/11は年次総会、上期事業報告発表になります。
多数のご出席よろしくお願いします。

2024－ 25年度国際ロータリーのテーマ

THE MAGIC OF ROTARY
ロータリーのマジック



臨時出席者

議案事項：

１．１２月、２０２５年１月のプログラムの件（後記参照②） ……………………………… 承認

２．新年家族例会の件 ………………………………………………………………………………… 承認

３．１月２９日（水）職場例会（アサヒ飲料明石工場）の件 …………………………………… 承認

４．次年度理事・役員選出の件 ……………………………………………………………………… 承認

５．神戸新聞「2025年東播磨新春正月紙面」名刺広告協賛の件 ………………………………… 承認

６．その他
　　BAN-BANネットワークス㈱「年始ご挨拶名刺広告」協賛の件 …………………………… 承認

会長挨拶：　青柳会長

報告事項：　出席報告　　 （大村　裕史）　　　（後記参照①）

　　　　　　会費納入状況（三枝　丈次）　　　１１月末　　100％

通　算 第 576 回
2024 ～ 2025 第 6回

日 令和 6年 12月 4日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者
青　柳 〇 森　本 〇 村　上 〇 大　橋 〇
大　村 〇 櫻　井 〇 矢　野 × 北　田 〇
都　倉 〇 濵　田 〇 佐　野 〇
三　枝 〇 坂　口 〇

報告事項：・２０２４～２５年度東播第２グループ I.M. 開催
　　　　　　　　２０２５年２月８日（土）　加古川プラザホテル（ホスト　高砂ＲＣ）　（全員登録　１０, ０００円）

10/2 10/16 10/23 10/30 11/13 11/27

会　員　数 ３７ ３７ ３７ ３７ ３９ ３９

出　席　数 ２８ ２５ ２９ ２７ ２８ ２５

メークアップ １ １ １ １ １ １

欠　席　数 ４ ６ ３ ２

（出席免除） １５ １５ １５ １５ １５ １５

①  出席報告
１０月度 本クラブ出席率 87.29％  メークアップ率   3.1％  修正出席率87.58％
１１月度 本クラブ出席率 86.83％  メークアップ率   ％  修正出席率 ％

喜寿、米寿、卒寿お祝いの件
（注）２０２５年１月１日から２０２６年１２月３１日の間に満７７歳、満８８歳、満９０歳を迎える会員を対象とする。

対象者・・・・該当者無し

１２月

4
ゲスト卓話　高砂RC　落合計夫 様
㈱カネカ　高砂工業所
【プログラム委員会担当】

11 年次総会・上期事業報告

18 上期事業報告（続き）

25
休会
【定款第７条第１節（d）による】

②  １２、１月のプログラム

１月

1
休会
【定款第７条第１節（d）による】

8 ゲスト卓話　高砂市長　都倉達殊様

15
休会
【定款第７条第１節（d）による】

25
新年家族例会（２２日分）
於：東京田村（加古川プラザホテル４F）
【親睦委員会担当】

29
職場例会

【職業奉仕委員会担当】

＊  次回理事会　２０２６年１月８日（水）　例会終了後

青柳　　淳
㈱カネカ高砂工業所　工業所長　落合　計夫 様よ
うこそ！本日は卓話楽しみにしてます。宜しくお
願いします！

大橋　卓司
本日はプログラム委員会担当例会ということで高
砂RCの落合計夫様をお迎えしております。
落合様、どうぞよろしくお願いいたします。

北田　伸一
お食事会について、青柳会長より近々入会予定者
の出席があり、その日の食事を豪華にとご要望を
頂きました。
その為、本日のお弁当少しリーズナブルにさせて
頂きました。

田中　伸明
早退します。

櫻井　宣孝・濵田　喜重・都倉　隆宏
吉川　　弘・佐野　栄作・森本　匡裕
増田　耕太郎・志方　正昭・中谷　利幸
田中　浩行・藤井　宏行・大村　裕史
村上　則宏・三枝　丈次・内海　　薫
原　　久美・井野　隆弘・坂口　嘉久
廣瀬　明正
高砂ロータリークラブ㈱カネカ高砂工業所工業所長
様ようこそおいで下さいました。本日卓話楽しみに
しております。

増田　耕太郎・庄司　　武
誕生日お祝い有難うございました。

森脇　祥文
創業記念日の御祝ありがとうございました。



◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇
12月 18日（水）上期事業報告（続き）
12月 25日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】
1月 1日（水）休会【定款第７条第１節（ｄ）による】
1月 8日（水）卓話 都倉高砂市長

人との繋がりの大切さ

　12 月に入りましたが、今年はまだ暖かいですね、これから寒くなりますし、
仕事に忘年会と忙しい時期ですので体調管理には十分気を付けて、今月も例
会に出席をお願いします。

　今日は、銀座のママの話パート 2 です。前回は、成功している人の 33 の共通点を話しまし
たが、今日は、成功する人の繋がりの大切さの話をさせていただきます。

　成功って人それぞれで一概には言えないですが、その中で成功している幸せそうな経営者
の人達は、仕事でもプライベートでもご自身が付き合う相手を選ぶ傾向にあるそうです。な
ぜなら自分自身の人生に大きく影響する事を良くご存じだからです。こんな話があります、
仲の良い 5 人集めて年収とか年商を足してその人数で割ると自分の年収になるとか、ほぼ同
じ様な金額が出てくるそうです。なぜか考えてみると、親しい分入ってくる情報が似ていたり、
同じような人と付き合っているので、考え方が似てきたり、そういうことが影響して同じ年
商や年収になる事が多いそうです。

　ところで、人が仲間と感じたり、繋がりを感じる事が出来る人数に、限りがあるとしたら
何人位だと思いますか。霊長類といわれる猿とか人とかは大体群れの数が決まっているとい
われていて、脳の大きさと大脳新皮質という場所の比率で決まるそうです。ちなみにテナガ
ザルで 15 匹、ゴリラで 35 匹、チンパンジーで 65 匹前後が群れを作りやすいといわれて、同
じ霊長類である人間は 150 人前後が群れを作りやすいと言われています。SNS 上での友達も
150 人位が親しくなりやすいそうです。そして、この 150 人の中でも強い繋がりから弱い繋
がりがあって、最も強いつながり 5 人、その次に強いつながり 15 人、その次に 30 人と続きま
すが 150 人のその外に、親しいとまでいかなくても、知っているとか認識しているとか何か
関係のある人が 1000 人から 1500 人の繋がりを感じることが出来るがそれ以上は感じること
が出来ないそうです。

　ママがおすすめで、毎年やっていることが、自分のつながりの見える化です。今つながり
のある近い人を書き出すことで、自分の夢や目標がある時に、誰に聞いてみようとか、自分
がやったことがない分野の仕事に手を出すときや、誰かと出会いたいときに、この 150 人の
自分の人脈に紹介してくれる人がいると思いますので、その 150 人を知っていることが大切
だそうです。これは意識してやらないと出来ません。つながりのワークは、150 人書くには 1
日位かかると思います。実際は 30 人位しかやり取りしていないそうですが、でも 150 人が自
分の人生に大きく影響してくるのであれば選抜するべきで、繋がりを意識して作る事、そし
て成長したり夢や目標が変われば関わる人も変わり人間関係も変わりますが、その事を恐れ
ずに楽しむ気持ちが大切だそうです。

令和6年12月4日（水）

●●●   近隣クラブインフォメーションは、高砂青松ロータリークラブのホームページにてご確認ください。  ●●●  

会　長　　青柳　　淳
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　都倉　隆宏 クラブ会報・広報・記録委員長　　原　　久美


